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Etllo.tlltro cludlr,.,tlllo Conlldtrl qut ti suyo ti un "'fIOC1o muy duro r 'ICrlflcldo. 

- ¿Las tenía usted? y lo más fácil , aparentemente, para 
- No, me las tuvo que prestar mi todos es poner un bar que parece ser 

hermana. que no tiene complicaciones, que de 
- Es conocido que los aperitivos hecho las tiene. Ese es el motivo por 

IOn sus especialidades más solicita- el cual las personas se meten en el ne-
das. ',. gocio de hostelería. 

- A la horá-del aperitivo, las ta-
pas de cocina sí, porque en Ciudad 
Real el público no acepta que le pon
gas unas aceitunas, unos panchitos ... , 
todo tiene que ser a base de cocina, 
de aperitivos variados. 

- En los últimos tiempos, no sólo 
en esta ciudad sino en toda España se 
han abierto muchos bares, ¿por qué 
cree que ha sido así? 

- Concretamente, en Ciudad 
Real, muchas veces es consecuencia 
de que no hay industrias. A las per
sonas les dan a lo mejor dinero del 
paro, o una casilla que han vendido, 

«La verdad es que me 
siento joven todavía.» 

- ¿Qué complicaciones puede te
ner abrir un local? 

- Las tiene, porque en principio 
todo el dinero que entra en caja no es 
tuyo, entonces no puedes ser muy 
abierto de manos y hay que pensar 
que mañana tienes que pagar a Ha-

cienda, la luz .. . , en fin , todos los pre
supuestos que hay. 

- ¿Piensa ampliar el negocio, 
abrir otro local? 

- De momento, no. Bastante ha 
sido con éste. 

- ¿Hace vida familiar?, ¿sale a pa
ear con sus hijos? 

- No. Mis hijas, incluso las dos 
que me quedan solteras, son mayo
res. Salimos algunas veces, pero no, 
normalmente salen ellas. Por suerte o 
por desgracia, esto es muy sacrifica
do y prácticamente no hemos tenido 
tiempo de nada. 

- ¿Entonces, no disfruta usted con 
lo que se conoce como «placeres ex
tralaborales» de la vida? 

- No, hasta ahora no. Pienso, a 
últimos de verano, salir a dar una 
vueltecilla. La primera vez en mi 
vida. 

- ¿No se ha tomado nunca vaca
ciones? 

- No, porque antes trabajaba por 
cuenta ajena pero necesitaba el dine-

. ro para vivir y le decía al dueño: pá
game las vacaciones, y no salfa de va
caciones. Posiblemente, me vaya sin 
decir a dónde, para que no me llamen 
por teléfono. 

- Usted es miembro de una de las 
peñas más conocidas. Los Cabezones. 
¿Desde cuándo, y qué es necesario 
para pertenecer a ella? 

- En el 82, poco más o menos, 
fundamos la peña de Los Carezones. 
Para ser cabezón tampoco es necesa
rio tener mucha cabeza. Ser cabezón 
es decir: voy a hacer esto y 10 hago. 
Se ponga quien se ponga. 

- ¿Es usted optimista en cuanto al 
futuro de la provincia? 

- En un futuro yo creo que sí. Ya 
nos vamos mentalizando y cuidando 
lo nuestro. Creo que en el futuro va 
a ser una de las mejores provincias. 
Para mí, sí está cambiando bastante. 

- ¿Por qué se está cambiando, por 
el carácter de la gente, por el empuje 
de la gente joven? 

- No, ahora mismo no se puede 
hablar tampoco así de la gente joven. 
Se está hablando mucho de ella por
que la gente joven es la que se está 
moviendo en el campo agrario y, en 
general, pero siempre también con 
respaldo de personas que ya llevan 
tiempo en la industria. 

- ¿Qué es lo que le falta a la pro
vincia para despegar? 

- Pues nada, que nos dediquemos 
únicamente a cultivar lo nuestro y a 
vivir para nosotros. 
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